



発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会

事務局：TEL/FAX 66-6007

“新年あけましておめでとうございます”

皆様方には輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。令和になって初めてのお正月を迎えることとなります。五町田コミュニティも今年で創立10周年を迎えます。今まで、活動にご協力下さいました皆様にはほんとうにありがとうございました。各地区に存在します、浮立、などの伝統文化、産業及びスポーツなど様々な活動が盛り上がってきています。今後とも、皆様のご指導とご理解をお願いし、活動を充実させてまいりたいと思います。新しい令和の年が「笑顔と会話で心つながる五町田」になりますようにお祈りいたします。

火災訓練

12月1日(日)茂手地区、12月8日(日)平山地区の二つの地区で消火訓練を実施しました。初めての方は要領がわからなかったため、戸惑う場面もありました。また、ホースが古くなり水漏れする状況が発見されました。整備を行い“いざ”という時に備えます。



五小マラソン大会

12月5日(木)五町田小学校恒例のマラソン大会が開催されました。1、2年生男・女、3年生男・女、4年生男・女、5、6年生男・女の8パートで走りました。光岡校長先生が話された「自分に負けるな」という言葉通り、早い子供・遅い子供も全員一生懸命走りました。



五小防犯避難訓練

12月12日(木)五町田小学校で防犯避難訓練がありました。事件発生放送が流れてから、みんな“テキパキ”とルールを守りながら、避難が出来ました。その後警察の方や防犯関係者の方々よりお話がありました。誘われたり、車に連れ込まれそうになったら、大声で“助けて”と叫び、いちばん近い家に助けを求めてください。



五町田長寿会なんごとや支援

12月17日(火)に“なんごとや”が五町田老人会のお呼ばれを受け、月ごとの歌やアコーディオンとハーモニカの演奏に合わせて歌をうたったり、ゲームをしたりと、楽しいひと時を過ごしました。



うれしの支援学校クリスマス会

12月13日(金)毎年恒例の「うれしの特別支援学校クリスマス会」が開催されました。五町田コミュニティ及び地域の皆さんと、一緒にゲームをしたり、踊ったりして、ひと時を、たいへん楽しく過ごしました。



《公民館活動部会》

12月3日(火)公民館活動部会を開催、「グラウンドゴルフ大会」の反省や今後の行事について話し合いをしました。